

Marine | 12.02.2020 | Nr. 50/20

Tobias Koch: Marine und Kieler Woche gehören untrennbar zusammen

"Wir freuen uns über die parteiübergreifende Einigkeit, dass die Marine selbstverständlich zur Kieler Woche gehört. Für uns gab es hier nie einen Zweifel. Erst am vergangen Wochenende haben wir die Wichtigkeit der Bundeswehr auf unserer gemeinsamen Klausurtagung mit der Landespartei und der Bundestagsgruppe unterstrichen. Die Bundeswehr hat als Parlamentsarmee unser aller Rückendeckung verdient", so Tobias Koch.